



MARRAKECH

spa by CLARINS



REFINED WELL-BEING BIEN-ÊTRE RAFFINÉ

A sense of total well-being in an outstanding setting. Treat your body to the Clarins spa treatments or take your pick among the Royal Palm signature treatments.

The treatment menu is an invitation to a voyage through authenticity and personalisation, highlighted by a combination of Moroccan culture and the technical know-how of Clarins for maximum benefit. Here, you will find tranquility and well-being, peace of mind and full body relaxation.

Unwind and escape while we take care of your needs.

Prémisse de bien-être total, dans un cadre d'exception, confiez votre corps au savoir-faire de la maison Clarins ou choisissez un soin signature Royal Palm.

A travers sa carte, une offre invitant au voyage, à l'authenticité, à la personnalisation, synergie de la culture Marocaine, combinée à la technicité Clarins pour en tirer le meilleur. Ici, vous retrouvez calme et bien-être, votre esprit est serein, votre corps entièrement détendu...

Détendez-vous, évadez-vous et laissez-nous prendre soin de vous.

SPA BY CLARINS

L'ART DU TOUCHER / THE ART OF TOUCH	07
LES SOINS TRI-ACTIFS VISAGE / TRI-ACTIVE FACIAL TREATMENTS	08
MAQUILLAGE BY CLARINS / MAKE-UP BY CLARINS	09
LES SOINS HOMMES / TREATMENTS FOR MEN	10
LES SOINS TRI-ACTIFS CORPS / TRI-ACTIVE BODY TREATMENTS	12
LES RITUELS D'EAU / WATER RITUALS	12
LES ESCALES / THE BEAUTY BREAKS	14
LES MASSAGES / MASSAGES	15

SOINS ROYAL PALM

MASSAGES ROYAL PALM / ROYAL PALM MASSAGES	16
EXPÉRIENCE MAROCAINE / MOROCCAN EXPERIENCE	18
NOS SOINS CORPORELS SIGNATURE / OUR SIGNATURE BODY TREATMENTS	18
LES SOINS MAISON / CUSTOMISED TREATMENTS	19
LES ENVELOPPEMENTS CORPORELS / BODY WRAPS	20

LES INCONTOURNABLES

SOIN DES MAINS ET DES PIEDS / HAND & FOOT CARE	23
EPILATIONS / HAIR REMOVAL	23

SALON DE COIFFURE

SOIN CHEVEUX PAR LEONOR GREYL / HAIRCARE BY LEONOR GREYL	24
--	----

LA VIE AU SPA / LIFE AT SPA	27
TARIFS / PRICES	en annexe



LE SOIN SIGNATURE

L'ART DU TOUCHER

L'Art du Toucher rassemble la quintessence des techniques et des produits Clarins dans un menu rééquilibrant complet pour le visage et le corps. Composé en 3 temps dédiés à 3 touchers énergétiques, il relaxe, revitalise et régénère de la tête aux pieds. Détente, mobilisation des énergies, puis bien-être total, la thérapeute enchaîne trois temps de modelages ciblés : le toucher équilibrant, le toucher stimulant, le toucher enveloppant. (90 mn)

SIGNATURE TREATMENT

THE ART OF TOUCH

Discover the quintessence of Clarins treatment for the most comprehensive & regenerating of experiences. A Clarins Signature treatment that combines the quintessence of Clarins techniques and products in a complete rebalancing menu for the face and body. Made up of three steps dedicated to three energetic touch techniques, it relaxes, revitalizes and regenerates from head to toe. For relaxation, energy stimulation and then total well-being, the Beauty Therapist performs three successive targeted massage steps: balancing touch, stimulating touch, enveloping touch. (90 mn)

LES SOINS TRI-ACTIFS VISAGE

Les meilleurs produits alliés aux meilleures techniques assurent les meilleurs Soins. Voilà pourquoi Clarins répond si bien à toutes les préoccupations beauté du visage. Des Soins Tri-Actifs testés scientifiquement en Laboratoire, des formules concentrées en extraits de plantes, des gestes experts, des mains attentives, tout se conjugue idéalement pour des résultats visibles immédiatement et sur le long terme.

Soin Anti-Age Lissant Vitalité 60 mn

Le Soin qui rééquilibre les épidermes fragilisés par les stress de la vie active et réduit les rides précoces. La peau est lissée, tonique, éclatante.

Soin Ressourçant Hydratation Intense 60 mn

Le Soin confort qui réhydrate intensément les peaux les plus assoiffées. Idéalement nourrie et assouplie, la peau reprend vie et retrouve tout son éclat.

Soin Purifiant Eclat Mat 60 mn

Le Soin idéal pour aider en douceur les peaux mixtes ou grasses à retrouver un équilibre parfait. La peau est plus nette, saine, matifiée. Le grain de peau est affiné.

Soin Anti-Age Multi-Régénérant 60 mn

Le Soin jeunesse régénérant qui dynamise les fonctions vitales de la peau. Incomparable pour donner à la peau souplesse et fermeté et estomper les rides.

Soin Anti-Age Capital Lumière 60 mn

Le Soin revitalisant qui réveille instantanément la luminosité profonde de la peau. Le teint est plus frais, le visage paraît plus jeune, plus lisse et rebondi.

Soin Anti-Age Haute Exigence 90 mn

Le Soin redensifiant qui nourrit et hydrate intensément la peau, encourage sa densité et favorise l'uniformité du teint. Une attention toute particulière est portée aux mains, au cou et au décolleté, avec une action renforcée sur les taches. La peau retrouve immédiatement tout son éclat.

Regard Lumineux 30 mn

Soin complet contour des yeux qui décongestionne, lisse et rafraîchit toute la zone regard.

TRI-ACTIVE FACIAL TREATMENTS

The best products combined with the best application techniques to ensure the very best treatments. That's why Clarins provides the best response to all your facial beauty concerns. An ideal combination of Tri-Active Treatments scientifically tested in laboratories, formulas concentrated in plant extracts, expert movements and attentive hands to produce both immediately visible and long-term results.

The Radiance Reviver 60 mn

A rebalancing treatment for skin showing signs of stress due to a busy lifestyle and reduce the appearance of early wrinkles, leaving the skin smooth, toned and radiant.

The Moisture Replenisher 60 mn

A rehydrating treatment to supply intense moisture to dehydrated skin. Nourishes and softens skin to revive and restore radiance.

The Detox & Shine Stopper 60 mn

An ideal treatment to gently rebalance combination or oily skin. Skin is perfectly clean, matte and healthy-looking. Skin texture is refined.

The Extra-Firming Smoother 60 mn

A youth recovery treatment that boosts the skin's vital functions, delivering exceptional skin toning and firming benefits to reduce the appearance of lines.

The Luminosity Restorer 60 mn

A revitalizing treatment that immediately revives deep luminosity in skin. The complexion appears fresher-looking and facial features look younger, smoother and more replenished.

The Super Restorative Facial 90 mn

A replenishing facial that intensely nourishes and hydrates, restoring density and brightness with special attention to hands, neck and age spots. See a new instant glow.

Luminous Eyes 30 mn

A complete eye contour treatment to decongest, smooth and freshen the entire eye zone.



MAQUILLAGE BY CLARINS

Démonstration ciblée. Maîtrisez l'essentiel du maquillage sur une zone de votre choix (30 mn objectif teint, regard, ou bouche)

Maquillage personnalisé 60 mn

Leçon de maquillage 90 mn

MAKE-UP BY CLARINS

Targeted make-up demonstration. Master make-up techniques for one area of your choice (30mn application for complexion, eyes or lips)

Personalized make up 60 mn

Make up Lesson 90 mn

LES SOINS HOMMES

Après avoir créé la ligne ClarinsMen, spécifiquement formulée pour la peau des hommes, Clarins a développé des soins sur mesure, adaptés à leurs envies et à leurs besoins.

Soin Eclat Peau Nette 45 mn

Le Soin qui hydrate, purifie et détoxifie. Il retend les traits et apaise la peau irritée par les rasages.

Soin-Anti Rides Défatigant 60 mn

Le Soin parfait pour une peau rafferme, comme liftée. Les marques de fatigue sont estompées, le cou allégé, le regard défroissé.

TREATMENTS FOR MEN

After creating ClarinsMen, a range of products specifically formulated for men's skin, Clarins has developed tailor-made treatments to meet their needs and wants.

Skin Blitzer 45 mn

A complete treatment to hydrate, purify and detoxify skin. Tightens features and soothes skin irritated by shaving.

Facial Firmer 60 mn

The ideal treatment for firmer skin: diminishes signs of fatigue, lightens the neck area and smoothes the eye contour.



LES SOINS TRI-ACTIFS CORPS

Le corps, c'est Clarins. Et depuis toujours. Spécialiste de la minceur et de la fermeté, Clarins est l'expert des Soins du corps. A chaque problème, une solution Clarins. A chaque préoccupation, sa réponse beauté. Les Soins Tri-Actifs Corps : un protocole novateur en 3 étapes, à l'efficacité optimisée.

Soin Lift Minceur 60 mn

Soin minceur expert qui draine et désinfiltre pour retrouver bien-être et légèreté. Les contours du corps s'affinent, la peau est plus lisse et confortable.
Une vraie réconciliation avec son corps !

Soin Régénérant Fermeté 60 mn

Soin corps anti-âge par excellence, qui agit sur la densité et la tonicité de la peau, mais aussi sur son élasticité. Raffermissant et régénérant, il redonne au corps sa fermeté, à la peau sa souplesse. Une cure de jeunesse pour votre peau !

Soin Super Hydratant 60 mn

Idéal pour les peaux assoiffées, ce soin cocooning, véritable bain d'hydratation, procure un confort inégalé tout en redonnant à la peau souplesse et velouté, de la tête aux pieds.

LES RITUELS D'EAU

*De l'eau, du savoir-faire, des techniques minutieuses, des Soins bien-être inoubliables pour une peau plus souple et plus douce, un corps relaxé, un esprit serein.
(Pour les femmes, pour les hommes)*

Massage Drainant, Pluie Détoxifiante 30 mn

Sous une pluie très fine, un massage doux réalisé avec l'Huile Anti-Eau qui procure une agréable sensation de légèreté.

Massage Relax, Pluie Bienfaisante 30 mn

Sous une pluie très fine, un massage doux réalisé avec l'Huile Relax, un pur moment de détente.

Douche à Jets 10 mn

Jets toniques pour un effet drainant et relaxant.

TRI-ACTIVE BODY TREATMENTS

Clarins is and has always been the body care expert. As a specialist in body contouring and firming treatments, Clarins offers an effective solution for every body care concern. The Tri-Active Body Treatments are an innovative 3-step protocol ensuring optimal results.

The Body Lift Sculptor 60 mn

This expert contouring treatment drains and filters while restoring a feeling of well-being and lightness. Body contours are refined; the skin becomes smoother and feels more comfortable. Finally, feel good about your body!

The Firming Age Corrector 60 mn

Fabulous age-control for the body that works on skin's density, tone and elasticity. Firming and revitalizing, it helps promote firmer, more supple skin.
A wonderful youthful boost!

The Moisture Quencher 60 mn

Perfect for "thirsty" skin, this treatment is a wave of moisture for dry skin and promotes an unbelievable feeling of comfort while restoring smooth, supple skin from head to toe.

WATER RITUALS

*Water, know-how, meticulous massage techniques and unforgettable well-being treatments for softer, smoother skin, a relaxed body and peace of mind.
(For both women and men)*

Mist & Massage Detoxifying 30 mn

A gentle massage under a light mist with Contour Body Treatment Oil for a wonderful feeling of lightness.

Mist & Massage Relaxing 30 mn

A gentle massage under a light mist using Relax Oil for a moment of pure relaxation.

Hydra-Jet Relaxing 10 mn

A massaging hydra-jet bath with relaxing and softening essential oils.





LES MESSAGES

Les massages Clarins, ce sont des gestuelles minutieuses, effectuées par des mains expertes. C'est aussi l'efficacité de produits de soins exclusifs qui utilisent les exceptionnels pouvoirs aromatiques et phytothérapeutiques des huiles essentielles. Une expérience inoubliable qui ravit tous les sens.

Massage au Miel Fondant et Pierres Chaudes 90 mn
Modelage enveloppant au Miel Fondant où les pierres polies de marbre et d'ardoise font bien plus que procurer une apaisante sensation de chaleur : leur forme très étudiée, adaptée aux différentes parties du corps, prolonge le geste de la main pour drainer, apaiser, énergiser.

Massage Equilibre aux Huiles Essentielles 60 mn
Un modelage aux mouvements enveloppants pour un bien-être incomparable. Effectué avec l'Huile Tonic pour stimuler le corps et l'esprit ou l'Huile Relax pour une sensation de détente absolue.

Neuf Mois en Beauté 60 mn
Pour préparer son corps et sa peau à vivre en beauté l'attente de son bébé. Soin cocooning qui décontracte les tensions, allège les jambes, améliore l'élasticité de la peau et aide à prévenir les marques de grossesse.

MASSAGES

Clarins massages are carried out by expert hands using mindful movements and enhanced by the efficacy of exclusive products using the exceptional aromatic and herbal qualities of essential oils. An unforgettable all-round sensory experience.

Melting Honey Hot Stone Massage 90 mn
This full body massage using melting honey, combined with polished marble and slate stones, provides much more than just a feeling of warmth. Each stone has a carefully studied shape and is adapted to a different part of the body, prolonging the movement of the hands to drain, soothe and energise.

Rebalancing Massage with Essential Oils 60 mn
This massage uses enveloping movements for an incomparable feeling of well-being. Tonic Oil is used to stimulate the body and mind or Relax Oil for a feeling of total relaxation.

Beautiful Mother-to-Be 60 mn
Helps prepare your body and skin to beautifully undergo the changes associated with pregnancy. A gentle treatment that relieves tension, promotes lighter legs, improves skin elasticity and helps prevent stretch marks.

LES ESCALES

Etapas indispensables pour se ressourcer, ces Soins répondent à toutes les envies des grands voyageurs qui feront escale chez Clarins. (Pour les femmes, pour les hommes)

Escale Minceur 120 mn
Gommage Peau Neuve + Soin Lift Minceur
+ Enveloppement Drainant

Escale Energie 60 mn
Gommage Peau Neuve + Massage sous Affusion

Escale Bonne Mine ! 60 mn
Gommage Peau Neuve + Application Auto Bronzant

THE BEAUTY BREAKS

These treatments are essential steps to recharge your batteries and meet every desire of seasoned travellers who choose to take a break with Clarins. (For both women and men)

Slimming Break 120 mn
Body Scrub for a New Skin + The Body Lift Sculptor
+ Shaping Lift Wrap

Energy Break 60 mn
Body Scrub for a New Skin + Affusion Massage

Good Looks Break 60 mn
Body Scrub for a New Skin + Self-Tanning Application

MASSAGES ROYAL PALM

Après avoir effectué votre choix parmi les Baumes de massage aux huiles essentielles signés Royal Palm, Vous profiterez des bienfaits d'un massage du corps "sur mesure" qui répondra à vos besoins spécifiques.

Massage «Swing du Golfleur»

Rien de tel que ce massage ciblé pour améliorer ses performances. Des mouvements amples et profonds ainsi que des pétrissages étirent les muscles, restaurent la souplesse. Indispensable pour les joueurs de Golf. **(45 mn)**

Réflexologie Plantaire

Ce massage commence par l'application d'oshiburis chauds et humides, imprégnés d'huiles essentielles, suivi par des pressions profondes sur des points réflexes des pieds. Ce traitement soulage les pieds fatigués, apporte énergie et équilibre au corps. **(45 mn)**

Massage Deep Tissue

Un véritable travail sur les tensions profondes musculaires, ce massage régénère les tissus et favorise l'élimination des toxines. Indispensable pour les personnes sujettes aux tensions musculaires fréquentes. **(60 mn)**

Massage Spécial Dos

Ce massage relaxant du dos, des épaules et de la nuque alterne mouvements fluides et pressions profondes associés à de légères percussions pour un Bien Etre total. Indispensable pour le stress de la vie quotidienne. **(45 mn)**

Massage du Cuir Chevelu

Découvrez les vertus de ce massage localisé, profondément relaxant. Les différentes manœuvres libèrent les tensions accumulées pour vous procurer un bien être total. **(45 mn)**

Massage Abhyanga (4 Mains)

Massage effectué à l'huile d'argan tiède, dans le pur respect des méthodes ancestrales transmises depuis trois siècles. Relaxant, revitalisant pour le corps et l'esprit. **(90 mn)**

Massage Facial Fermeté

Ce lifting manuel efface les traces de fatigue, oxygène les tissus pour retrouver une peau douce, lissée et remodelée. **(45 mn)**

Massage Signature «Suprême à la rose»

Embarquement pour la volupté, laissez vous bercer par ce tourbillon floral olfactif, abandonnez votre corps à un massage authentique. Inspiré du Ksal Marocain ce massage allie des techniques de pressions, d'étirements, vibrations amenant à apaiser le corps et l'esprit. **(90 mn)**

Ajouts Ciblés

(dos, cuir chevelu, jambes) **(30 mn)**

ROYAL PALM MESSAGES

After choosing among the Royal Palm massage balms crafted with essential oils, you will enjoy the benefits of a personalised message tailored to your specific needs.

The Golfer's Swing Massage

There's nothing like a focused massage to improve your performance. It consists of ample and deep movements as well as kneading strokes to stretch the muscles and restore the suppleness necessary for golfers. **(45 mn)**

Foot Reflexology

This massage begins with applying warm and damp Oshibori fragrant with essential oils, then applying deep pressures to the reflex points on the feet. It soothes tired feet while bringing energy and balance to the body. **(45 mn)**

Deep Tissue Massage

This massage is designed to relieve deep muscle tension and regenerate tissues while helping in eliminating toxins. An essential treatment for people suffering from persistent muscle tension. **(60 mn)**

Special Back Massage

This relaxing back, shoulder and head massage alternates fluid movements and deep pressure with gentle percussion to promote total well-being. An essential treatment to relieve the stress of everyday life. **(45 mn)**

Scalp Massage

Experience the virtues of this deeply relaxing concentrated massage. The different hand movements release accumulated tension to bring you a sensation of total well-being. **(45 mn)**

Abhyanga Massage (4 Mains)

This massage with warm argan oil is carried out with utmost respect for ancestral methods that have been passed down over three centuries. A relaxing and revitalising treatment for body and soul. **(90 mn)**

Firming Face Massage

This manual lifting massage erases signs of fatigue and oxygenates tissues to recover a soft, smooth and remodelled skin. **(45 mn)**

'Supreme Rose' Signature Massage

Welcome to a world of voluptuousness and immerse yourself in a whirlwind of floral fragrances, abandoning your body to a truly authentic massage experience. Inspired by the Moroccan Ksal, this massage combines pressure techniques, stretching and vibrations to soothe body and soul. **(90 mn)**

Additional Targeted Massages

(back, scalp, legs) **(30 mn)**

EXPÉRIENCE MAROCAINE

Le Hammam soin incontournable de la culture Marocaine, véritable poumon du spa, demeure un lieu privilégié pour se régénérer ; bien plus qu'un simple rituel, on s'y abandonne doucement, le bruit de l'eau, la lumière se perdent dans la brume pour un éveil des sens.

Le traditionnel 45 mn

Dans la pure tradition des rituels du hammam Marocain, ce gommage au savon noir et huile d'argan couplé au miel pour son parfum voluptueux est un soin d'exception.

Rituel de l'Atlas 75 mn

Hammam + gommage savon noir + enveloppement au choix

Escale à Haouz 105 mn

Hammam + gommage savon noir + enveloppement au choix + massage 30 mn

NOS SOINS CORPORELS SIGNATURE

Exfoliation café (45mn)

Ce gommage corporel associé à un massage du dos favorise l'élimination des cellules mortes. Une pâte exfoliante à base de lait de coco bio, de café combiné aux parfums audacieux de patchouli et de cèdre redonne vitalité à votre épiderme. Ce gommage peut se faire dans le hammam.

Exfoliation Argan / orange (45mn)

Pour les épidermes fragiles et secs, ce gommage corporel à base d'argan naturel riche en vitamine E, d'écorces de bigaradier et de cannelle adoucit, sublime l'épiderme, pour lui donner un toucher de velours. Ce gommage corporel est combiné à un massage du dos. Il se fait sur un épiderme sec.

MOROCCAN EXPERIENCE

Steam rooms treatments are an essential in Moroccan culture. They are a central feature of our Spa and remain a preferred way to regenerate and unwind. Far more than a mere ritual, the hammam allows you to gently let go with the soft sound of water and lighting softened by the mist for an awakening of the senses.

Traditional Hammam 45 mn

In the purest tradition of Moroccan hammam rituals, this exceptional scrub combines black soap and argan oil with the voluptuous fragrance of honey.

Atlas Ritual 75 mn

Hammam+ black soap scrub + body wrap of your choice

A Stopover in Haouz 105 mn

Hammam + black soap scrub + body wrap of your choice + 30mn massage

OUR SIGNATURE BODY TREATMENTS

Coffee Exfoliating Scrub (45mn)

This body scrub combined with a back massage will help removing dead skin cells. An exfoliating paste made from organic coconut milk and coffee with bold scents of patchouli and cedar will restore vitality to your skin. This scrub can be enjoyed in the hammam.

Argan/Orange Exfoliating Scrub (45mn)

This body scrub with natural argan oil rich in vitamin E, bitter orange and cinnamon bark will give fragile and dry skin a velvety touch. This treatment is applied on dry skin and is combined with a back massage.

LES SOINS MAISON

Soin du Visage Signature

«quintessence»

Un soin anti-âge avec des produits élaborés pour le Royal Palm pour un bien-être absolu. 90 minutes de précision et de technicité pour un résultat spectaculaire. **(90 mn)**

L'Art du Bain

Plongez dans un bain infusé d'huiles essentielles, en fonction de vos besoins spécifiques. Une première étape idéale pour préparer au soin de votre choix. **(30 mn)**

CUSTOMISED TREATMENTS

Signature 'Quintessence' Facial

This anti-aging treatment uses products developed for the Royal Palm to provide a feeling of total well-being. 90 minutes of precise and expert care to produce spectacular results. **(90 mn)**

Bathing in Style

Immerse yourself in a bath infused with essential oils, chosen according to your specific needs. An ideal first step prior to enjoying the treatment of your choice. **(30 mn)**

LES ENVELOPPEMENTS CORPORELS

**Ce traitement est recommandé après un gommage corporel*

Enveloppement Corporel aux Argiles Marines et coco

Cet enveloppement amincissant offre le meilleur de la terre et de la mer. Il combine les algues brunes riche en oligo éléments, la noix de coco riche en minéraux associés aux huiles essentielles de citron, de sauge et de patchouli. (45mn)

Enveloppement Corporel aux Ghassoul et aux Epices

Cet enveloppement ancestral, utilisé depuis plusieurs siècles par les femmes Marocaines purifie, tonifie et nourrit tout en douceur la peau. (45mn)

BODY WRAPS

** This treatment is recommended after a body scrub.*

Body Wrap with Sea Clays and Coconut

This body slimming wrap offers the best from land and sea. It combines brown algae rich in trace elements and mineral-rich coconut with lemon, sage and patchouli essential oils. (45mn)

Body Wrap with Ghassoul Clay and Spices

This traditional body wrap has been used by Moroccan women for centuries and gently purifies, tones and nourishes the skin. (45mn)



SOIN DES MAINS ET DES PIEDS

Manucure Eclat (30 mn)

Démaquillage des ongles, limage, nettoyage et soin des cuticules avec émoullient et huile, base.

Essentielle manucure (60mn)

Démaquillage des ongles, limage, nettoyage et soin des cuticules avec émoullient et huile, pose vernis

Cocooning manucure (90mn)

Démaquillage des ongles, limage, nettoyage et soin des cuticules avec émoullient et huile, gommage, sérum revitalisant et modelage relaxant, pose vernis au choix. (classique ou longue durée)

Beauté des pieds complète (60 mn)

Démaquillage des ongles, limage, bain des pieds Soak, nettoyage et soin des cuticules avec émoullient et huile.

Cocooning pédicure (90 mn)

Démaquillage des ongles, limage, nettoyage et soin des cuticules avec émoullient et huile, gommage, masque nutritif et modelage relaxant, pose vernis au choix. (classique ou longue durée).

Démaquillage des ongles longue tenue ... (10mn)

Démaquillage de vos ongles avec l'un des dissolvants traitants Expert Touch

Pose vernis longue durée (30mn)

Pose vernis classique ou french (20 mn)

HAND & FOOT CARE

ShineManicure (30mn)

Nail coating removal, filing, cleaning and cuticle care with emollient oil, nail polish base coating.

Essential Manicure (60mn)

Nail coating removal, filing, cleaning and cuticle care with emollient oil, nail polish application.

Cocooning Manicure (90mn)

Nail coating removal, filing, cleaning and cuticle care with emollient oil, scrub, revitalising serum and relaxing modelling, nail polish application if desired (classic or long-lasting).

Complete Foot Beauty Treatment (60mn)

Nail coating removal, filing, soak foot bath, cleaning and cuticle care with emollient oil.

Cocooning pédicure (90 mn)

Nail coating removal, filing, cleaning and cuticle care with emollient oil, scrub, nutritive foot mask and relaxing modelling, nail polish application if desired (classic or long-lasting).

Removal of long-lasting nail polish (10mn)

Nail coating removal with an Expert Touch nail varnish remover.

Long-lasting nail polish application (30mn)

Classic nail polish application or French manicure (20 mn)

ÉPILATIONS

(Épilation à la cire orientale, cire jetable)

Lèvres, sourcils ou menton 15 mn

Visage 30 mn

Demi-jambes 30 mn

Jambes entières 45 mn

Bikini ou aisselles 15 mn

Brésilien 30 mn

HAIR REMOVAL

(Hair removal using disposable oriental wax)

Lips, eyebrows and chin 15 mn

Face 30 mn

Half-legs 30 mn

Full legs 45 mn

Bikini or underarm 15 mn

Brazilian 30 mn

SOIN CHEVEUX PAR LEONOR GREYL

LEONOR GREYL, produits de soin Haut de gamme innovants et performants, composés d'actifs naturels concentrés, aux fragrances délicates, sans silicone, ni parabène, apportent de façon spectaculaire éclat et vitalité à votre chevelure. Si vous désirez un diagnostic sur la nature de vos cheveux, notre équipe se fera un plaisir de vous offrir gracieusement un examen de votre cheveu.

Les essentiels 200 MAD
Des soins courts répondant aux différents besoins de votre cuir chevelu. (20 mn)

Soin d'Exception 600 MAD
Ce soin est réalisé avec des mélanges d'huiles et d'extraits de plantes. Oxygénant et relaxant, ce soin est à consommer sans modération. (60mn)

FEMMES

Shampooing, brushing - cheveux courts 150 MAD
Shampooing brushing - cheveux longs 200 MAD
Shampooing brushing - cheveux très longs ou frisés .. 250 MAD
Shampooing, coupe, brushing - cheveux courts 400 MAD
Shampooing, coupe, brushing - cheveux longs 500 MAD
Chignons 200 MAD

JUNIOR

Shampooing, coupe & brushing 200 MAD

HOMMES

Coupe 400 MAD
Taille bouc (sans rasage) 100 MAD
Taille bouc (avec rasage autour) 100 MAD
Entretien de la barbe 120 MAD
Barbe sculptée 250 MAD
Mise en forme de la moustache 200 MAD
Taille moustache 120 MAD
Soin complet relaxant & Rasage 450 MAD
Rasage à l'ancienne (au coupe chou) 300 MAD
Crane entier 300 MAD

HAIRCARE BY LEONOR GREYL

LEONOR GREYL premium beauty products are high-performance and innovative. They are formulated with natural active ingredients, contain deliciously aromatic fragrances and are silicon and paraben free, giving vitality and shine to your hair. For a diagnosis of your hair type, our team will be happy to offer you a free hair check.

The Essentials 200 MAD
These short treatments will cater to the various need of your scalp and hair length. (20 mn)

Exceptional Treatment 600 MAD
This personalised treatment is carried out with a blend of essential oils and plant extracts. Its oxygenating and relaxing action can be enjoyed without restraint. (60mn)

WOMEN

Shampoo + brushing – short hair 150 MAD
Shampoo + brushing – long hair 200 MAD
Shampoo + brushing – very long or curly hair 250 MAD
Shampoo + haircut + brushing – short hair 400 MAD
Shampoo + haircut + brushing – long hair 500 MAD
Chignon 200 MAD

CHILDREN

Shampoo + haircut + brushing 200 MAD

MEN

Haircut 400 MAD
Goatee trim (without shave) 100 MAD
Goatee trim (with shave) 100 MAD
Beard trim 120 MAD
Sculpted beard trimming 250 MAD
Moustache shaping 200 MAD
Moustache clipping 120 MAD
Complete relaxing treatment & Shave 450 MAD
Old-fashioned shaving (straight razor) 300 MAD
Full head shave 300 MAD



LIFE AT THE SPA

ACCESS

It is our pleasure to welcome you at the Spa between 9am and 10pm. Access to the hammam and sauna facilities is reserved for guests having treatments.

CHILDREN

For health and safety reasons, access to the Spa is reserved for guests from 16 years old.

PREGNANT WOMEN

Please inform the Spa team if you are pregnant so they can advise which treatments are most suitable for you.

BOOKINGS

Reservations can be made at the Spa reception. We recommend that you arrive 30 minutes early so you can enjoy the Spa facilities.

CANCELLATIONS

Please let the Spa know at least 5 hours in advance of any cancellations. Beyond that time, any bookings cancelled and not postponed will be charged.

PUNCTUALITY

In case of lateness, the duration of your treatment may be slightly shortened.

COURTESY

The Spa is a place of serenity, tranquillity and relaxation. Thank you for respecting the quiet and privacy of other guests. The use of mobile phones, smoking and alcohol consumption are strictly prohibited.

PERSONALISING YOUR MASSAGES

When making your booking, please let us know your preferences for light or deep pressure. We will select with you the massage technique that suits you best, combined with the massage product of your choice.

Feel free to tell us if you have a preference for a therapist.

**Some of the spa treatments can be enjoyed in your Suite or Villa against a 30% surcharge.*



LA VIE AU SPA

ACCÈS

Nous aurons plaisir à vous accueillir au Spa de 9h00 à 20h00. L'accès au hammam et au sauna est réservé à la clientèle ayant des soins.

ENFANTS

Pour des raisons de santé et de sécurité, l'accès au Spa est réservé aux clients à partir de 16 ans.

FEMMES ENCEINTES

Veuillez informer le personnel en cas de grossesse, afin qu'il puisse vous orienter vers les soins les plus appropriés.

RÉSERVATIONS

Les réservations peuvent être effectuées à la réception du Spa. Nous vous suggérons d'arriver 30 minutes en avance pour bénéficier des facilités du spa.

ANNULATIONS

Pour toute annulation, veuillez contacter le Spa 5 heures à l'avance. Passé ce délai, tout rendez-vous annulé et non déplacé sera facturé.

PONCTUALITÉ

En cas de retard, la durée de votre soin pourrait être légèrement réduite.

COURTOISIE

Le Spa est un lieu de sérénité, de tranquillité et de détente. Nous vous remercions de respecter le calme et l'intimité de chacun. L'utilisation du téléphone portable, les cigarettes et l'alcool sont strictement interdits.

PERSONNALISATION DE VOS MASSAGES

Lors de votre réservation, faites-nous part de vos préférences concernant la pression souhaitée, douce ou forte, nous sélectionnerons avec vous la technique de massage qui vous conviendra la mieux associée au produit de massage de votre choix. N'hésitez pas à nous faire part de votre préférence concernant le thérapeute.

**Certains soins proposés au Spa peuvent être effectués en suite ou en villa. Leur tarif est majoré dans ce cas de 30 %.*

The background of the entire page is a complex, repeating geometric pattern. It consists of various shapes like circles, triangles, and polygons, some of which are filled with a fine, grid-like texture. The colors are a light beige and a slightly darker, muted beige, creating a subtle, sophisticated design.

BP 2470 - Km 12 Route d'Amizmiz - Marrakech - Maroc
Tel : +212 (0) 5 24 48 78 00 | Fax : +212 (0) 5 24 48 78 01 | Email : info@royalpalm-marrakech.com
domaineroyalpalm.com | royalpalm-marrakech.com